

Canciller cubano llama a ratificar compromiso de paz en Foro de Sao Paulo (+Tuit)



La Habana, 23 jul (RHC) El ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez, convocó este 23 de julio a fuerzas de izquierda y progresistas a ratificar en el Foro de Sao Paulo el compromiso con la paz, frente a la acometida del capitalismo neoliberal.

Así lo manifestó en su cuenta oficial de Twitter, @BrunoRguezP

Convoquémonos todas las fuerzas de izquierda y progresistas al [#ForoDeSaoPaulo](#), en el que ratificaremos el compromiso con la paz, frente a la acometida del capitalismo neoliberal vs. nuestros pueblos y el desafío q representa la aplicación de la Doctrina Monroe en [#NuestraAmérica](#) pic.twitter.com/hVxosCmmM

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [July 23, 2019](#)

Desde el 25 y hasta el 28 de julio, Venezuela acogerá a representantes de unos 124 partidos políticos con motivo del encuentro regional.

Cuba acogió tres ediciones de la cita: 1993, 2001 y 2018, esta última incluyó un evento sobre el pensamiento del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro (1926-2016), y el Foro de Sao Paulo. (Fuente: [Cubasi](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/196947-canciller-cubano-llama-a-ratificar-compromiso-de-paz-en-foro-de-sao-paulo-tuit>



Radio Habana Cuba